

IML recibió cadáver proveniente de Nandaime

Jueves, 7 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

*** Fue arrollado por las llantas de un vehículo inter local.**

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa a la población en general que el pasado miércoles 6 de Junio del corriente año, a las 11: 40 de la noche recibimos el cadáver del ciudadano Juan Isaías Morales Álvarez, de 36 años de edad, originario del municipio de Nandaime, del Barrio José Dolores Estrada, ubicado del Parque la Biblia una y media al sur.

El cadáver fue trasladado desde el kilómetro 17.5 Carretera Sur en una unidad de transporte inter local, luego que la misma le pasara encima con las llantas traseras, según relató Junior Morales Álvarez, uno de los dos hermanos del occiso que viajaban con él.

Morales Álvarez explicó que su hermano salió por la puerta trasera del autobús que se encontraba estacionado en una pendiente y de repente se fue hacia atrás, pasando por encima de él.

El IML esperará el oficio policial para proceder a la entrega del cadáver a sus familiares.